



「4年生の環境学習」



6月10日(金)、4年生は、社会科及び総合的な学習の時間での「環境学習」に取り組みました。

香芝市役所の市民衛生課の方から香芝市のゴミ処理の現状を、市の収集センターの方から、パッカー車についての見学と説明、ボランティア団体「エコみ～らず」の方からは、リサイクルや地球温暖化のことについて説明していただきました。みんなメモをとりながら、真剣に話を聞いて、学習に取り組んでいました。

私たち人類は、地球という「閉じられた」世界の中で生きています。かつては自然の中で生まれ出たものが、自然の力で分解されて、巧妙なまでに生態環境は維持されてきました。

しかし現代において、人は便利さを追求し、自然が物を生み出す以上のものを不自然に作り出しています。地球の中から資源を掘り出し、地球の中でいろんなものをエネルギーにして加工し、地球の中でそれを捨てています。金魚の水槽の水がだんだんと濁っていくように、このままでは自ら生活できなくなる地球環境を創り上げてしまうでしょう。

「省資源」、「リサイクル活動」等、日頃から聞き慣れた言葉ですが、これからは本当に必要なことなのです。何気なく捨てようとしているそのゴミが、手を離れた後どこへ行くのか、どのようにっていくのか、みんなで考えなくてはなりません。



授業参観



5月26日(木)に授業参観を実施しました。コロナ禍の中、密を避けるために学年ごとに部団別に分散して行いました。PTA役員の方々、そして保護者の皆様のご協力により、感染予防を徹底して実施できたと思います。今後も学教行事をどのような形ですすめていくかは、その都度協議し、対応していかなくてはなりません。できるかぎり工夫して、従来通りの活発な学校行事の運営を目指したいと思います。

校区探検

6月7日(火)、3年生は社会科の学習の中で、校区内の主要な施設と、香芝市役所周辺の公共施設を「探検」しました。残念ながらコロナ感染予防のために、施設内に入って中を見学することはできませんでしたが、普段から住んでいる町を、いつもとは違った感覚で見ることができたのではないのでしょうか。みんな自分が知っていることを、楽しそうに互いに教え合う場面も素敵でした。



香芝市陸上記録会



例年であれば香芝市内10小学校の6年生が一堂に会し、陸上競技で競い合う大会ですが、コロナ禍の中、各学校の運動場で同じ時間に記録会を開きました。しかし前日からの雨もあり、市内では開催を延期した学校もありましたが、三和小学校はこの日6月7日(火)の午後に実施しました。曇り空ではありましたが、とても涼しい中で、みんなそれぞれの力を出し切っていました。

何年後かに、もしかするとこの中から、日本の代表として世界で活躍する陸上選手が出るかもしれません。

交通安全教室

6月8日(水)に交通安全教室を行いました。香芝署から来ていただいた警察官の方から、登下校における交差点の歩き方や安全旗の使い方について、説明を受けました。「PTA交通安全母の会」の方々の協力も得て、部団ごとに実際の動きをやってみました。交通安全は私たちにとって毎日関わること、そして大切な「いのち」に関わることです。子どもたちは楽しく学びながらも、真剣に取り組むことができていたように思います。

